

# Antrag Nr. 10-F-25-0043

## CDU/Grüne/FDP

---

### Betreff:

Kennzeichnung Tempo 30-Zonen  
- Gemeinsamer Antrag der Fraktion von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 21.4.2010 -

### Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

wie in größeren Tempo 30-Zonen auch innerhalb dieser Bereiche (z.B. an Kreuzungsbereichen) deutlich signalisiert werden kann, dass sich der Verkehrsteilnehmer noch immer in einer Tempo 30-Zone befindet.

Besitzt der Magistrat Erfahrungen (ggf. auch aus anderen Kommunen) wie z.B. mit in Kreuzungsbereichen aufgebrauchten Belägen mit feinen Querrillen, sodass eine niedrige Bodenwelle mit Vibrationseffekt entsteht oder mit aufgemalten Tempo-30 Verkehrszeichen?

Wiesbaden, 21.04.2010

<b>Bernhard Lorenz</b>	Tilli-Charlotte Reinhardt	Wolfgang Schwarz
<b>Fraktionsvorsitzender CDU</b>	Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die GRÜNEN	Fachsprecher FDP

Olaf Salg	Juliane Jürgens	Frank Zachow
Fraktionsassistent	Fraktionsassistentin	Fraktionsassistent